



ALUMNADO ■ CURSO 2012-2013

# Salamanca, universidad de la Región que presenta más plazas sin ocupar

■ Una de cada cinco plazas de nuevo ingreso ofertadas este curso (exactamente el 20,8%) ha quedado vacante ■ Se ofrecieron 6.123 puestos para estudiantes y se ocuparon 4.846

JOSÉ Á. MONTERO

Aunque desde hace años la Universidad de Salamanca es la institución de enseñanza superior de Castilla y León más solicitada por los alumnos, tanto de dentro como de fuera de la Región, también es cierto que ocupa el primer lugar en la estadística en plazas sin ocupar. Y es que a pesar de la demanda, la oferta sigue siendo muy superior y el número de vacantes se antoja más que significativo. Así lo reflejan los datos estadísticos presentados por el Ministerio de Educación, Cultura y Deportes relativos al curso que está a punto de finalizar. En este sentido, las cifras reflejan que la Universidad de Salamanca es, con 6.123 plazas, la institución pública de Castilla y León con una mayor oferta, pero también es la que presenta un mayor número de plazas sin cubrir: 1.277, ya que el número de matriculaciones se situó en las 4.846. Esto quiere de-

Por especialidades, los grados de la rama de Ingeniería ofrecen el mayor porcentaje de vacantes, con casi el 50% de las plazas sin ocupar

cir que una de cada cinco plazas ofertadas (el 20,8%, para ser más exactos) no ha sido ocupada.

Tras la Universidad de Salamanca se sitúa Burgos, con un índice de plazas sin ocupar del 19,4%, pues de las 1.911 ofertas de nuevo ingreso efectuadas este curso se han cubierto 1.541. Por su parte, la Universidad de Valladolid ofrece un índice de no ocupación del 12,7%: ofertó un total de 5.385 plazas y logró 4.700 matriculaciones. Por último, la Universidad de León es la que ofrece unos índices más ajustados en cuanto a oferta y demanda. Este curso lanzó 2.475 plazas para alumnos de nuevo ingreso y logró cubrir 2.254. Es decir, que tan sólo quedaron vacantes el 8,9%.

Por especialidades, la rama de Ingeniería es la que registra un mayor porcentaje de vacantes, con casi el 50%, seguida de los grados vinculados a las especialidades de Ciencias, donde el 28,2% de las plazas ofertadas se quedaron sin ocupar. Y algo parecido ocurre con las ramas de Artes y Humanidades, que presentan un 23,1% de vacantes. Ciencias Sociales y Jurídicas registran un índice de no ocupación del 13,3%, mientras que las Ciencias de la Salud prácticamente cubren toda la oferta.



Un grupo de alumnos espera en el exterior del aula la hora para realizar los exámenes de Selectividad./ARCHIVO

## LOS DATOS

■ **EN TODA ESPAÑA.** El número de plazas ofertadas para alumnos universitarios de nuevo ingreso en el curso que está a punto de finalizar superaron las 245.500 en toda España. De este total, 18.939 quedaron vacantes, es decir, el 7,71%.

■ **EN CASTILLA Y LEÓN.** La oferta de plazas en las cuatro universidades públicas de la Región alcanzó las 15.996, de las que quedaron sin ocupar 13.550 (el 15,3%). Salamanca, con un 20,8% ha sido la universidad de Castilla y León con mayor porcentaje de plazas vacantes.

■ **ESPECIALIDADES.** Por ramas de enseñanza, los estudios de Ciencias de la Salud han sido los únicos, como ya es habitual, que no han dejado ninguna vacante de nuevo ingreso. Por el contrario, quedaron vacías el 12,45% de las 55.729 plazas para nuevos alumnos de Ingeniería y Arquitectura; el 8,65% de las 26.468 de Artes y Humanidades; el 8,21% de las 112.633 de Ciencias Sociales y Jurídicas; y el 3,37% de las 21.339 plazas de Ciencias. La demanda global superó a la oferta en cada una de las ramas.

■ **OFERTA.** Este curso se han impartido 1.929 grados en las cincuenta universidades públicas españolas.